



Fédération Française de Pétanque et de Jeu Provençal

Agréée par le Ministère chargé des Sports

Grand Est

COMITE DU BAS-RHIN

COMPTE-RENDU

de la REUNION DU COMITE DEPARTEMENTAL 67 FFPJP

qui s'est tenue le lundi, 2 juin 2025 à 17h30

à la Maison des Sports – Cafétéria – 4, rue Jean Mentelin 67200 STRASBOURG

Présents : MM. François KURZ, Président du CD 67
Claude BUERMANN Mmes Monique GRIESHABER
Julien DEISS Michèle NIKONOFF
Patrick FLEURY
Guy KUNTZ
Sébastien ROYER

Excusés : M. Patrick LITZELMANN Mmes Elodie CHEDOZ
Philippe NIKONOFF Audrey HOFFMANN

1.- ACCUEIL DU PRESIDENT

Merci d'être présents à la 7^e réunion du CD 67. Nous ne sommes pas nombreux ce soir, 4 membres excusés et nous avons malheureusement enregistré 2 démissions.

Pour un bon déroulement de la réunion, je vous demanderai d'être clair et précis lors de vos interventions et de respecter le temps de parole de vos collègues.

2.- COMPTE-RENDU DE LA PRECEDENTE REUNION

Aucune remarque n'étant faite, le compte-rendu de la réunion du 5 mai 2025 est approuvé à l'unanimité.

3.- SITUATION DE LA TRESORERIE

Etat des comptes au 5 mai :	Compte principal : 102 288,18 €
	Livret bleu : 62 786,29 €
	Espèces en caisse 3 726,60 €

Claude BUERMANN, Trésorier adjoint, commente l'état des comptes qui a été transmis en amont aux membres du CD.

Pour une meilleure visibilité des factures concernant les mises des Championnats Départementaux, Sébastien fera parvenir à la Trésorerie, le détail des mises par championnat.

.../...

4.- DEBRIEFING DES CHAMPIONNATS DEPARTEMENTAUX

- Individuel Féminin** Kaltenhouse Monique GRIESHABER

Très bonne organisation tant au niveau des terrains, de la restauration.

- Triplettes Mixtes** Oberhoffen / Kaltenhouse François KURZ

Très bonne organisation sur les 2 sites.

- Doublettes Seniors Masculins** sur 3 sites : AS PTT – CBS le samedi
et Kaltenhouse le dimanche

Organisation impeccable avec une bonne ambiance.

Toutefois, à déplorer un incident avec des spectateurs agressifs envers un arbitre.

La Commission Sportive fera le bilan de ces championnats départementaux, notamment en ce qui concerne les horaires et la possibilité d'organiser l'Individuel Féminin sur une journée, soit le dimanche en parallèle des doublettes seniors masculins.

Sébastien relève que sur 14 championnats, 10 ont enregistré une hausse des participants par rapport aux années précédentes.

5.- RAPPORT DES COMMISSIONS

- a) **HANDI-SPORT** Michèle NIKONOFF

Déplacement à ESCHAU le 1^{er} juin pour régler les derniers détails de la journée Handi-Valide du 4 juin.

11 associations et des individuels se sont inscrits, soit 78 joueurs en situation de handicap qui seront accompagnés de 78 joueurs valides, issus de 14 clubs du Bas-Rhin.

- b) **VETERANS** François KURZ

Gérard ZENNER a accepté de rejoindre la Commission en tant que Responsable Secteur Sud. Il sera secondé par Marcel STEINER.

Très bonnes fréquentations en ce début de saison : environ 110/120 équipes dans le Nord ainsi que dans le Sud et 75 à 80 équipes au Centre.

Claude : des clubs du Centre demandent à ce qu'un club du Nord ou du Sud vienne étoffer un peu leurs Challenges au niveau du nombre des équipes, ce qui équilibrerait les 3 secteurs.

Sébastien : à la place des cartes Auchan, est-il possible de distribuer des cartes multi-enseignes ? Il se chargera de prospecter dans ce sens.

- c) **SPORTIVE** Sébastien ROYER

Les tirages des Coupes d'Alsace, du Grand Est et d'Encouragement ont été envoyés aux clubs. Il est fait appel à un club pour organiser les phases finales le 24 septembre. Selon les réponses, faut-il privilégier un club concerné par l'une ou l'autre coupe ou peut-on l'attribuer à un autre club ?

Monique : le PC LA WANTZENAU ne peut pas jouer en Coupe du Grand Est et en Coupe d'Alsace simultanément le 29 juin. La rencontre contre GAMBSHEIM peut donc avoir lieu exceptionnellement un autre jour.

Résultats des Championnats Régionaux qui se sont déroulés à MANCIEULLES (54):

Triplettes Seniors Masculins : une équipe en 8^e ;

Triplettes Seniors Féminines : une équipe vice-championne qui ira donc au Championnat de France ;

Triplettes Vétérans : une équipe a atteint les ¼ de finale ;

.../...

Doublettes Mixtes : une équipe vice-championne, donc qualifiée pour le Championnat de France ;

Triplettes Mixtes : une équipe a perdu en ½ finale.

d) **JEUNES** Sébastien ROYER

Résultats des Championnats Régionaux qui se sont déroulés à MANCIEULLES (54):

Tir de précision Juniors : Maëlis MAURER vice-championne

Cadets : l'équipe de DORLSHEIM perd la partie qualificative ;

Minimes : une équipe vice-championne qui ira donc au Championnat de France ;

Les 6 et 7 juillet se déroulera à OBERHOFFEN une journée de détection Jeunes.

e) **COMMUNICATION** Patrick FLEURY

propose d'intégrer Max RUBLE à la Commission Communication avec accès aux dossiers partagés (KDrive). M. RUBLE apporte déjà son savoir-faire à la Commission.

Il semble qu'il y ait un peu plus d'engouement et d'engagement au niveau des clubs. Michèle ne partage pas cet avis en référence aux difficultés rencontrées pour solliciter des joueurs valides pour participer à la journée Handi-Valide du 4 juin.

Il souhaite organiser une réunion élargie de la Commission Communication pour débattre du sujet « Comment faire connaître la pétanque ? ».

Avec Michèle et Philippe, il a rencontré les responsables de Décathlon afin de se renseigner sur les modalités de l'évènement Vitasport qui se déroulera le samedi, 6 septembre. Un terrain de pétanque sera mis à disposition. Patrick propose d'organiser un atelier de tir de précision et de solliciter la présence des qualifiés aux Championnats de France.

6.- COMMISSION INTER-ENTREPRISES

Le délai de retour de la Convention fixé au 26 mai est passé. Suite à un mail de leur part où manquait la pièce jointe, François n'a plus de nouvelles de cette Commission. Un dernier rappel leur sera fait avec la date butoir du 6 juin 2025.

A noter que les concours « Corpo » qui se déroulent au boulodrome n'ont pas fait l'objet d'une réservation formelle auprès de l'ABBR.

7.- DELEGATIONS ET DEPLACEMENTS AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE

Délégués aux Championnats Régionaux :

SCHWEIGHOUSE	le 7 juin	François
	les 8 et 9 juin	Thomas BAILLAIS du CD 55.

Délégués aux Championnats de France :

BERGERAC (24)	les 19 et 20 juillet	Kimberley MULLER (CBS)
MILLAU (12)	les 30 et 31 août	François – Guy
ST CYPRIEN (66)	du 5 au 7 septembre	Nadine WETTA (CBS)

8.- ORGANISATION DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2025

Un appel à l'organisation sera fait par mail aux clubs.

.../...

9.- DIVERS

Claude :

Le 25 mai, la Boule Lyonnaise a organisé une rencontre franco-danoise. Après une démonstration et une initiation au jeu de la boule lyonnaise, un concours de pétanque a été organisé.

La délégation danoise composée de 24 personnes vient régulièrement en France et, cette année, a décidé de visiter l'Alsace. Elle s'est également rendue dans le Haut-Rhin.

François :

Quelle suite donnée à l'incident qui s'est produit à l'AS PTT ? Faut-il annuler un concours départemental pour faire prendre conscience aux pétanqueurs de la nécessité de changer de comportement, notamment en ce qui concerne la consommation de boissons alcoolisées ?

L'incident a entraîné la démission de deux membres du CD 67 et de leur Commission respective.

Il s'agit de nommer un responsable de la Commission Arbitrage qui puisse prendre en charge les formations des potentiels nouveaux arbitres.

Fin de la réunion à 20 h

Prochaine réunion : lundi, 7 juillet 2025 à 17h30 à la Maison des Sports

François KURZ
Président

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'François', enclosed within a large, stylized oval loop.

Monique GRIESHABER
Secrétaire Générale

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Monique', with a distinctive upward-pointing stroke at the beginning.